

令和6年度 生徒会だより8.9月号



奥地の海のか~にばる

8月13日(火) 奥地の海のか~にばるが開催され、三瓶分校から商品開発と防災関係のブースを出展しました。また、家庭クラブの生徒はロデオカレーのブースも手伝い大忙しでした。「人間カーリング」では、生徒会長が見事抽選を引き当てて出場しましたが、入賞はできませんでした。とても暑い中での開催になりましたが、多くの方にお越しいただきありがとうございました。それぞれのブースについて紹介します。











商品開発

商品開発班は、豚の腹巻きおにぎりとプルドポークおにぎりの試作品を配布しました。地域の方々に食べてもらい、アンケート回答にもご協力していただきありがとうございました。開始わずかですべて売り切れ、地元の特産品を使ったおにぎりは、子供から大人までとても好評でした。タイガーラーメンさんにアドバイスをいただき、これから試行錯誤を繰り返しながら、11 月 16 日 (土) に西予市の3校で行われる「夢のおにぎり大集合~西予が一つになる場所はここにある~」に出品予定です!!ぜひ来てください!

防災関係

防災のブースでは、生徒会を中心に能登半島地震への募金活動と合わせて、これまでの活動の中で作成した非常用ダンボールトイレと非常用ダンボールベッド、防災士の濱田さんや自分たちがまとめた資料などを展示しました。そして、防災食を市役所に協力していただき、試食を行いました。気に入ったものは持ち帰っていただき、日頃の備えに使ってもらうことにしました。

数日前に南海トラフ臨時情報が発令されており、多くの方に興味を持っていいただきました。また、募金も 6,317 円集めることができました。ご協力ありがとうございました。



今年度で最後の出展となりましたが、地域の方に温かく見守っていただき、広報『せいよ』にも取り上げていただきました。これからの学校行事でも、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。



本校·分校合同体育祭



「海から山へつながるバトン~今この一瞬を心に刻む~」

9月7日(土)に宇和高校本校・分校の合同体育祭が行われました。分校生徒14名は赤ブロックとして、唯一の合同チームで頑張りました。練習期間が例年より短く、大変な部分も多かったと思いますが、皆で励まし合いより絆が深まったと思います。最後のガイヤでは、疲れも溜まっていたと思うのですが、それを感じさせないくらい全力で笑顔を絶やさずやり遂げました。全体順位2位と悔しい部分もありましたが、高校生活最後の体育祭として、とても思い出深いものになりました。







各リーダーのコメント



副グループ長: 井上望愛

私は、副グループ長を任せていただきました。リーダーとして、皆を引っ張ることができたか分かりませんが、全員が精一杯頑張った体育祭だったと思います。最後の合同体育祭であり、他のブロックとは違った唯一の合同チームで苦労した場面もありましたが、本校生徒とコミュニケーションを取りながら頑張ることができたと思います。優勝には届きませんでしたが、より絆が深まり思い出に残るものになりました。

応援副リーダー:濱田大誠

私は高校1,2年生の時に、応援の太鼓を担当してきました。今年度が初の応援の演舞に回り、また副応援団長ということもあり、かなりプレッシャーを感じていました。振り付けを覚えるのに少し時間がかかったり、応援団長の欠席時に、なかなか応援メンバーに指示を出すことが出来なかったりと、申し訳ないと思う時がたくさんありました。しかし、日々の練習で皆一生懸命頑張ってくれたおかげで、本番では今までで一番いい演舞の応援を見せることが出来ました。





ダンス副リーダー:紀伊野来和

オリジナルダンスを考えたり、オリジナル Tーシャツを考えたり、思っていた 以上に大変なことが多くありました。初めての経験でうまくいかないこともあり ましたが、皆のサポートのおかげでいいダンスを作ることができました。民謡の 部で一位を取ることはできませんでしたが、練習の時より何倍も楽しそうに踊っ ている姿を見て、ダンスリーダーになり全員が楽しめるダンスを作れてよかった なと感じました。

装飾副リーダー: 井伊健太

めっちゃ楽しかったです。最初は本校の生徒と一緒に装飾を制作すると聞いて、少し不安でした。しかし、積極的に意見を言っていくと、少しずつ雰囲気が良くなり、サクサクとスムーズに制作が進むようになりました。そして、終わってみると装飾部門で1位。リーダーがすごく頼もしくて、このグループでマジ良かったと思いました。気が付いたら副リーダーになっていましたが、副リーダーをやってよかったと今になって思います。 $_(__^{\omega})_$

